

Josée Filion

Je vous présente mon rapport annuel pour la saison 2024-2025. Cette année j'étais responsable des entraîneurs. Mon mandat de 1 an se termine cette année en tant que représentante des entraîneurs, mais lors de la rencontre des entraîneurs jeudi le 15 mai j'ai été élue pour une autre année. J'ai aussi assisté et participé activement aux réunions mensuelles par Team et en présentiel du comité administratif du CPA Hull.

- J'ai travaillé sur les horaires des groupes de patineurs du club. J'ai ensuite partagé l'horaire aux autres entraîneurs afin d'obtenir leur approbation.
- J'ai participé aux rencontres avec la Ville pour les demandes d'heures pour la saison régulière ainsi que la saison de printemps.
- J'ai fait la location de salle pour les rencontres du CA.
- J'ai organisé un cours de premiers soins pour les membres de notre CA.
- J'ai transmis l'information venant de la représentante de la région à nos entraîneurs.
- J'ai participé aux rencontres pour la conception du spectacle. Bénévole pour la journée du spectacle.
- J'ai travaillé avec les entraîneurs pour les mini-séminaires pour le développement de nos patineurs.
- J'ai organisé des rencontres au besoin pour les entraîneurs.
- J'ai participé à la journée de formation pour les assistants de programme, sous la tutelle de Ariane Laurier et Arianne Nolet.
- J'ai fait l'inscriptions des évaluations des patineurs sur le site de Patinage Canada, ainsi que collecté les dues.
- J'ai assisté au congrès annuel de l'ARPAO.
- J'ai participé au Congrès de Patinage Québec ainsi qu'au séminaire avec Yvan Desjardins.
- J'ai participé au séminaire de la Région en mars 2024.
- J'ai fait du bénévolat pour Patinage Québec lors de la compétition NextGen en août 2024.
- J'ai fait la création de documents pour assurer un suivi rigoureux et une mise à jour régulière des tests des patineurs, ainsi que les résultats des compétitions du club.
- J'ai eu l'honneur de remporter le Lauréat National des Entraîneurs Star, reconnaissant mon excellence et mon engagement au niveau régional. Cette distinction souligne mon expertise et ma passion pour l'encadrement, ainsi que mon dévouement à l'avancement du sport et du développement des athlètes.